

CITOYENNETÉ, SOLIDARITÉS, ÉCOLOGIE.

Keodedouriezh, Kengred, Ekologiezh.

DÉBAT PUBLIC

Pour une réforme radicale
de la politique de la ville.
Ça ne se fera plus
sans nous.



avec **Mohamed Mechmache**,
Porte parole d'AC le feu,
Auteur du rapport " Pour une réforme
radicale de la Politique de la Ville.
Ça ne se fera plus sans nous ".*

MERCREDI 18 MARS 20h | 23h

Maison de quartier du bois du Château Salle Bréhat 9 Rue Jules Massenet

AVEC LES CANDIDATS

Agathe KERMAGORET

(Citoyenne non encartée), chargée de mission développement agricole, 31 ans



Remplaçante

Claire DUVAL

(EELV), bibliothécaire en retraite, 60 ans



Stéphane BIGATA

(EELV) ancien Conseiller Municipal de Lorient, économiste, 60 ans



Remplaçant

Paul CORNIC

(Citoyen non encarté),
Conseiller Municipal de Lorient, ingénieur 67 ans



Liste soutenue par
Emmanuelle Cosse,
secrétaire nationale EELV



Cher-e-s ami-e-s,

Je vous apporte tout mon soutien dans votre campagne départementale.

Votre travail collectif et votre projet construit dans une démarche concertée et citoyenne sont des atouts incontestables pour faire enfin avancer les alternatives écologistes à Lorient.

Je sais que je peux compter sur vous toutes et tous, militants écologistes et citoyens engagés, pour faire du Morbihan un département responsable dans la gestion de l'argent public, respectueux de son exceptionnel environnement, solidaire, éco-responsable et ouvert sur le monde. **Bon courage à vous toutes et tous .**

Liste citoyenne
soutenue par



Europa Ekologiezh Ar re c'hlas
Breizh/Bretagne

* Pour une réforme radicale de la politique de la ville. Ça ne se fera plus sans nous.

En 2013, Marie-Hélène Bacqué et Mohamed Mechmache ont remis un rapport qui repère 5 enjeux majeurs :

- 1 | Appuyer le développement du pouvoir d'agir ou une démarche d'empowerment
- 2 | Mettre les citoyens au cœur des services publics
- 3 | Démocratiser la politique de la ville
- 4 | Changer l'image des quartiers
- 5 | Accompagner un renversement de démarche par la formation et la coformation

Ce rapport, (à retrouver sur www.ville.gouv.fr), porte une vision et des propositions que nous partageons très largement. La plupart concernent la nécessité de nouvelles formes de démocratie.

Quelques extraits du rapport

METTRE LES CITOYENS AU CŒUR DES SERVICES PUBLICS

Il faut interpeller les services publics dans leur mission, dans leur relation avec le public et dans leur recrutement. Cela implique de sortir de la logique du chiffre... un changement de regard sur les habitants des quartiers populaires... Pour que les services publics puissent jouer leur rôle (le service au public) la prise en compte des points de vue de leurs utilisateurs est indispensable au même titre que celle du point de vue des agents.

CHANGER L'IMAGE DES QUARTIERS

La focalisation sur l'exclusion et sur " les handicaps " sociaux a conduit à construire les quartiers populaires comme des quartiers et des populations " à problèmes ".

Il faut sortir du discours réducteur sur le ghetto... et montrer à la société française une vision plus complexe de la réalité... Cette exclusion et cette violence se répercuteront sur les nouvelles générations et pousseront vers l'opposition des extrêmes.

Il faut (...) favoriser et aider au développement et à la diffusion de médias locaux et d'expressions culturelles issues des quartiers populaires, faire évoluer la culture des médias nationaux et y favoriser l'accès de " paroles des quartiers populaires ", travailler sur les expressions culturelles et sur les mémoires sociales des quartiers populaires.

Retrouvez l'ensemble de notre programme et participez à notre campagne sur

Contact : lorient2015@ouvaton.org | Site : lorient2015.ouvaton.org